
и добиться высоких

як

Недавно Александр Федорович назначен мастером. Руко
водимый им коллектив осваивает сейчас полуавтоматическую 
поточную линию по сборке оконных переплетов.

ганизатором, сумел сплотить коллектив 
показателей в работе.

Добросовестный труд он совмещал с 
отделении Политехнического института, 
рационализаторскими предложениями.

Александра Федоровича Тарасова хорошо знают и уважа 
ют на деревообрабатывающем заводе. Руководя бригадой 
столяров-сборщиков цеха № 2, он показал себя умелым ор

вечернем 
ценными

учебой на 
выступал с

П ролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЙ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

На трудовой
78^квартирный дом Промэнер- 

гоавтоматиюи — пусковой объ
ект второго квартала.

Работающие здесь бригады 
16 управления треста Жилстрой 
в честь приближающегося всена
родного праздника 1 Мая взяли 
на себя повышенные социали
стические обязательства.

Сейчас в доме ведутся отде
лочные работы, но сделано пока 
мало. Вступая в предмайское со
ревнование, штукатуры бригады 
тов. Савченко решили закончить 
работы по четвертому подъезду 
к 15 апреля.

В БРИГАДЕ 
КОНЕЧНОЙ

ПРОДУКЦИИ
Бригада конечной продукции 

А. С. Кренева из 15 управления 
треста Жилстрой в марте закон
чила монтаж 60-квартирного круп
ноблочного дома. Параллельно со 
сборкой здания шли отделочные 
работы. Бригада успешно спра
вилась с обязательствами, кото
рые она брала ко дню выборов 
в Верховный Совет ССОР.

Теперь к всенародному празд
нику 1 Мая она взяла на себя 
новые обязательства. Члены 
бригады решили к 1 Мая закон
чить штукатурку по всему дому, 
а в двадцати квартирах — спол
на малярные работы.

Хорошо трудятся в дни пред
майской вахты звеньевой штука
туров Николай Ефимов, штука
туры Рая Гусева, Анатолий Цвет
ков, Аня Назарова, плотники Ми
хаил Степанович Ветошкин, Ни
колай Поспелов, Юрий Щеглов.

— Свои предпраздничные обя
зательства мы выполним, — за
являют члены бригады. — Вот 
жаль только, что иногда бывают 
задержки из-за плохого поступле
ния раствора и столярки — под
оконной доски, холодильных шка
фов, половой рейки.

Н. НИКОЛАЕВА.

предмаискои
Конкретные обязательства взя

ли и другие бригады. Плотники 
тов. Леоненко решили завершить 
к 1 мая свои работы по дому и 
тем самым внести трудовой вклад 
в быстрейшую отделку нового 
жилого здания.

М. КОРОТКОВ, 
прораб.

В передовом коллективе каменщиков

С ДОСТОИНСТВОМ несет предмайскую трудовую вахту 
бригада каменщиков Ф. Кудрявцева с девятого участка 
районного монтажного управления треста Уралсантех- 

монтаж. После завершения кладки 90-квартирного жилогр'дома 
каменщики быстро начали возводить двухэтажное здание дет
ских яслей по улице Шейнкмана. Коллектив участка рассчиты
вает к / мая ввести это детское учреждение в эксплуатацию.

Бригада тов. Кудрявцева борется за звание коммунистиче
ской, из месяца в месяц перевыполняет нормы выработки, до
бивается высокого качества выполнения работ.

На снимке (слева направо): бригадир Ф. Ф. Кудрявцев, ка
менщики А. И. Соколов, П. С. Панкрашкин, Ф М. Боровин- 
ский и Г. Ф. Кудрявцев.

Фото А. Черданцева.
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XX год 
издания

На общественных 
началах

О ВТОРНИКАМ после че-
тырех конструкторы не рас
ходятся. Быстро обсуж- 

! тема, распределяются задается 
Дания чертежным досками к
крепятся уже новые ватманы.

Долго в этот день не погаснет 
свет в окнах. Ведь у обществен
ного конструкторского бюро 
боты немало.

Пришел к нам однажды 
сарь Гайнулин. Соорудил он 

ра-

сле-
ин-

тересиую машинку для очистки 
поддонов. Бетон с них от
бивали кувалдами, . мучались, 
ломали формы и все же не до
бивались настоящей чистоты — 
на металле сохранялись наросты 
бетона, из-за которых поверх
ность плит не может быть до
статочно гладкой.

А машинка Гайнулина катилась 
на колесиках вдоль конвейера от 
формы к форме и неплохо чи
стила их. Она состояла из сво
бодно насаженных на валах вту- 

роданасечкой — своеголок с
фрез. На каждом вале их было 
несколько. Вращаясь, втулки 
сбивали бетонную корку с по
верхности металла и позволяли 
обойтись без кувалды.

Хороший, нужный механизм. 
Гайнулин,, способный рационали
затор, немало потрудился 
ним. Он не только задумал, 
сам собрал и испытал его.

над 
но

Однако машинка нуждалась в 
существенных доработках. Вме
сте с авторам конструкторы-об
щественники увеличили ее мощ
ность, сделали удобней в сборке 
и разборке.

За 
зала

полгода она неплохо пока- 
себя в работе и завод за- 

казал на 
еще около

других предприятиях 
десяти таких же.

Слесарь Сенченко имел только 
схему предложенного им устрой
ства для забивки торцов плит пе
рекрытий. Мысль была интерес
ная. Она позволяла избавить на
ших отделочников от тяжелого 
ручного Труда. Но воплотить ее
В ЖИЗНЬ МОЖНО 

мощью точного
было лишь с ло- 
инженерного рас

чета. Теперь у нас три таких 
устройства.

Так конструкторское бюро по
могало р абочим -р аци анализ ато - 
рам осуществлять их идеи, внед
рять в производство технические 
новшества.

Но помощь рационализато
рам — лишь часть работы бюро. 
В большинстве случаев мы са
ми намечаем узкие места в про
изводстве и в соответствии с 
заранее разработанным планом 
занимаемся ими.

Так были сконструированы и 
внедрены в практику подвесные 
захваты для погрузки плит раз
ных типов. Принцип их, разрабо
танный «московским изобретате
лем Меламедом, мы позаимст
вовали в строительных журналах 
и решили применить к нашим ус
ловиям. Уже прошли испытания 
захваты для плит утеплителя в 
цехе ячеистых бетонов. Требо
вания: производства они, в ос
новном, удовлетворяют, но испы
тания показали, что необходимо 
усилить лапки, которые скользят

Осваивается крупный жилой массив
30 марта бригада Г. 

начала монтаж дома № 
ской.

Семь домов предстоит смонтировать, отделать и сдать в экс-
плуатацию нынче участку тов. Полонского в этом новом квартале. 
Здесь же, кроме того, к осени должна быть выстроена районная 

которая будет даватькотельная с тремя крупными котлами, 
30—35 тонн пара в час.

Цена 1 коп.

в окне
по газобетону. Сейчас мы разра
батываем новую конструкцию за
хватов для палрузки широких 
плит перекрытий. Благодаря им 
за один рабочий цикл кран смо
жет погрузить две панели и это 
в полтора раза сократит простои 
машин.

Много потрудились над конст
рукциями новых захватав ин
женеры Коновалова, Фотин. Ак
тивно 'участвуют в работе обще
ственного бюро инженер Шеста-' 
ков и многие другие. Их труд 
является значительным вкладом 
в общую борьбу коллектива.

Но бюро занимается не только 
производственными вопросами. 
По поручению общественных ор
ганизаций завода мы разработа- 
ли для 
проект 
гектара

комсомольской стройки 
парка площадью в три 
и лекционного зала, где 

можно не только проводить лек
ции, но также демонстрировать 
кинофильмы и т. д. Сооружение 
зала уже началось. А когда по
селок разрастется, можно будет 
вернуться и к разработанным 
конструкторами - общественника
ми проектам стадиона и летнего 
театра, строительство которых 
пока отложено.

Вот над какими вопросами ра
ботает наше бюро. Вопросы важ-
ные, правда? 
го не гаснет 
свет в окнах

Потому-то так дол- 
у конструкторов 

по вторникам.
В. КИСЛИЦИН,

заведующий общественным 
конструкторским бюро 

завода имени Ленинского 
комсомола.

Кишки из первого управления 33 треста
11 в новом микрорайоне по улице Гурзуф-

Коллективом двадцатого уп
равления Уралтрансспецстроя за
вершены работы нулевого цикла 
еще на одном доме, а на трех 
других они ведутся.

ПОДАРОК 
! ЭЛЕКТРИКАМ

Бок о бок со строителями на 
объектах города работают спе
циалисты. треста Уралэлектро- 
монтаж.

На днях субподрядчики-элек
трики получили от строителей 
пятнадцатого управления треста 
Жилстрой хороший подарок 
80-квартирный дом по улице 
Фурманова. Государственная ко
миссия приняла его с хорошей 
оценкой.

На отделке дома, выстроенного 
из кирпича, хорошо потрудились 
бригада коммунистического труда 
штукатуров той. Волковой и ма
ляры из бригады тов. Сальни
кова. -



Смотр-месячник 
стенных газет '' 5

а О СВЯЗИ с приближаю- 
К щейся знаменательной 

; датой 50-летием газеты
«Правда» и Днем печати

! «Свердловский строитель» на- 
5 чал смотр-месячник стенных 
' газет. 31 марта со статьей 
! «Чтобы стенновку читал каж- 
1 дый» выступал редактор стен- 
I ной газеты «Строитель» из 
{ 33 треста И. Дмитриев. Се

годня мы печатаем статью 
/ секретаря партийной органи

зации СУ-15 А. Мартынова, 
I в которой он рассказывает о 
( стенной печати в своем уп- 
|равлении и руководстве ею со 

стороны партбюро.
Мы обращаемся к редакто

рам стенных газет строек и 
предприятий Свердловскгор- 
стрбя с просьбой поделиться 
через газету опытом своей ра- 

■ боты, рассказать о тех поме
хах, которые встречаются на 
местах при выпуске стенных 
газет.

А ПРОТЯЖЕНИИ десяти 
лет в нашем управлении 
■выхойит стенная газета 

«Строитель». Она оювещает 
жизнь (коллектива, показывает 
лучших людей, вскрывает недо
статки.
: Оообеано заметно активизиро
вала свою работу редколлегия 
«Строителя» (за последний год. 
Такому выдающемуся событию в 
жизни нашей страны и народа, 
как XXII съезд МОС, -было по
священо два номера. Предсъез
довский номер открывался хоро
шим плакатом «Встретим XXII 
съезд ’КПСС новыми успехами в 
труде». В этом же номере были 
напечатаны обязательства кол
лектива в честь съезда партии.

В номере, вышедшем накануне 
съезда партии, рассказывалось о 
достигнутых успехах в соревно- 
нации, отмечалась отличная ра
бота бригад тт. Зорина, Лошай- 
ды, Кренева, Воронко. Эти 
бригады не только выполнили, 
но и значительно, перевыполнили 
свои предсъездовские обяза
тельства.

Съезду партии предстояло 
принять развернутую программу 
коммунистического 'строитель
ства в нашей стране. Большин
ство материалов номера посвя
щалось лучшим нашим коллек
тивам, которые уже сейчас ра
ботают по-коммунистически, 
вносят свой достойный вклад в 
общее дело строительства комму
низма. Передовая статья так и 
называлась: «Пусть сделает каж
дый, что сердце велит». В ней, 
в частносШ, говорилось, что от
личной работой бригада то®. 
Кренева в предсъездовском со
ревновании завоевала право име
новаться коммунистической.

1В корреспонденции «Слово 
сдержим. Дом будет сдан в 
срок» А. С. Кренев намечал уже 
новый рубеж для своей бригады 
заковченного цикла. Речь шла 
тогда о доме № 4 по улице 
Шевченко. Как известно, кренев- 
цы сдержали свое слово. Эта 
бригада в канун нового года 
сдала дом в эксплуатацию с га
рантийным паспортом.

Так стенная газета рассказы-

По следам наших выступлений
Четыре этажа без капли воды»«

'Гак была озаглавлена коррес
понденция, опубликованная в 
«Свердловском строителе» 24 
марта. В нем шла речь о непо
рядках в молодежном общежитии 
по улице Военной.

Председатель объединенного 
постройкома треста Южгор- 
строй тов. Бессонов сообщает, 
что факты, 'указанные в коррес
понденции, соответствуют дейст
вительности. Выступление газеты

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 
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НАШ БОЕВОЙ
вала о трудовых буднях коллек
тива управления в те знамена
тельные дни.

Партийное бюро повседневно 
руководит стенной печатью, ока
зывает редколлегии необходи
мую помощь. В этом году мы 
дважды собирались с ее члена
ми. Учитывая, что состав ред- 
коилепии несколько изменился, 
на первом заседании решили ор
ганизационные вопросы, распре
делили обязанности. (Редактором 
был утвержден монтажник из 
бригады Кренева тов. Гнезди
лов. Это грамотный товарищ. В 
скором времени он заканчивает 
строительный факультет Поли
технического института. Худож
ником-оформителем газеты уже 
несколько лет является плотник 
Юрий Валько, который с душой 
относится к порученному делу, 
очень удачно оформляет сатири
ческие уголки газеты.

В новом составе редколле
гии — инженер по технике бе
зопасности Д. Баранов, прораб 
Е. Кузнецов, старший табельщик 
3. Леушина.

В этом году вышло несколько 
номеров «Строителя». Был кра
сочно оформлен и хорош по со
держанию новогодний номер. В 
газете, вышедшей к 8 Марта, 
бригадиры тт. Кренев и Дернов 
рассказали о замечательных тру
женицах своих коллективов, 
поздравили их с Международ
ным женским днем.

В марте этого года в жизни 
нашей страны было важное со
бытие — выборы в Верховный 
Совет СССР. Партбюро совместно 
с редколлегией рассмотрело во
прос, как лучше отразить это 
событие в газете. Было решено 
посвятить этому два номера. 
Один из них был выпущен в то 
время, когда шла подготовка к 
выборам. С передовой об итогах 
работы за прошлый год высту
пил начальник планового отдела
С. Григорова. Начальник произ
водственного отдела Е. Булдаков 
написал заметку, в которой рас
сказал -о задачах коллектива в 
первом квартале.

Во втором номере, посвящен
ном дню выборов, были помеще
ны портреты кандидатов в депу
таты Верховного Совета СССР, 
а в передовой статье подведены 
итоги соревнования в честь этой 
даты.

Мне думается, что выпуск, ес
ли можно так сказать, двойных 
номеров, как это сделала наша 
редколлегия в дни подготовки к 
XXII съезду КПСС и к вы
борам в Верховный Совет СССР, 
себя оправдывает. В первом но
мере рассказывается о задачах 
коллектива и об обязательствах 
бригад, во втором — об их вы
полнении. Создается ясная кар
тина, как же коллектив держит 
свое слово.

'Мы не ограничиваемся выпус
ком одной управленческой га
зеты. Давно уже выпускается 
своя стенная газета в бригаде 
тов. Кренева. Сначала она на
зывалась «Монтажник», а сей
час «Новатор». Этот новый 
заголовок как нельзя лучше 
соответствует делам и жизни

*

обсуждалось руководителями тре
ста, партбюро и постройкома с 
участием работников жилищно- 
коммунальной конторы, воспита
теля общежития и авторов кор
респонденции тт. Шалько и Опа
рина. В настоящее время ведется 
замена радиопроводки. К 10 ап
реля эта работа будет закончена. 
Вопрос бесперебойного снабже
ния водой будет решен положи
тельно после установки дополни
тельной задвижки на канализа
ционной трубе, ведущей к об
щежитию по улице Военная, № 7.

ПОМОЩНИК
этого замечательного коллекти
ва. Редактирует ее тов. Гнезди
лов. Он вполне справляется с 
руководством управленческой и 
бригадной газетами.

В прошлом году такие газеты 
выходили на строительстве 
школьного городка по улице 
Шаумяна, на строительстве до
мов жиркомбината и Всероссий
ского общества слепых. В этом 
году выходит лишь одна газета 
«Новатор». .Это упущение парт
бюро и общеуправленческой ред
коллегии. Наша задача •— возоб
новить выпуск стенных газет и 
в бригадах, и на крупных строи
тельных площадках, в частности 
на строительстве школьного го
родка по улице КОМСОМОЛЬ
СКОЙ.

Накоплен у нас некоторый 
опыт по выпуску специальных 
«молний». ,В них за день подво
дились итоги работы бригады, 
участка, вскрывались недостат
ки, критиковались отдельные 
упущения и факты недисципли
нированности. Сейчас эта фор
ма несколько позабыта, но ее 
надо возобновить.

Стенная газета «Строитель» 
имеет свой авторский актив. По
стоянно пишут в газету 
тт. Кренев, Григорова, Булдаков, 
начальник (участка тов. Берн
штейн и др. Надо пожелать, 
чтобы круг этого актива расши
рялся, чтобы в газете чаще вы
ступали коммунисты, в частно
сти председатель постройкома 
тов. Гнеушев, да и другие.

В заключение хочется ска
зать, что партбюро и дальше 
будет постоянно руководить 
стенной печатью, помогать ред
коллегии. Ведь стенная газета 
«Строитель», бригадные газе
ты — это наши лучшие помощ
ники. А. МАРТЫНОВ, 

секретарь партбюро 
строительного 

управления № 15 
треста Жилстрой.

Отклики, реплики, предложения

ПЛАНИРОВАТЬ НОВУЮ ТЕХНИКУ КОНКРЕТНО, РЕАЛЬНО

В ПРОШЕДШЕМ году тре
стами Свердловскгорстроя 
был сделан значительный 

шаг в области индустриализации 
жилищного строительства. Ос
воены новые методы монтажа 
крупнопанельных домов, позво
ляющие сократить сроки и сни
зить стоимость строительства. У 
мае, свердловчан, родилось, та
ким образом, новое, очень цен
ное дело, которое сыграет боль
шую роль в решении жилищной 
проблемы.

Однако, несмотря на такой про
гресс в монтаже, мы, свердловча
не, еще очень отстаем в некото
ром отношении от строителей 
других городов. Так, несмотря 
на неоднократные обсуждения и 
принятые решения, до сих пор 
еще ничего неясно с перегорощ- 
ками санитарных узлов. Различ
ные решения этого вопроса мож
но найти в каждом тресте и да
же управлении. Перегородки де
лают и из кирпича, и деревянные, 
и из асбофанеры. Но единого 
мнения на этот счет нет. В важ
ности решения этого вопроса 
убеждать, очевидно, не стоит. Так 
почему же он оказался вне пла
на внедрения новой техники, ко
торый дан, например, нашему 
тресту на 1962 год?

К такой же категории «'вопро
сов с бородой» относятся щито
вые полы и свайные фундамен
ты, о внедрении которьгх в кон
це прошлого гада было принято 
решение на техническом совете 
Свердловскгорстроя. Однако и 
эти мероприятия не упоминаются 
в плане внедрения новой техники.

Далее. Если в области жилищ
ного строительства, особенно 
монтажа крупнопанельных зда
ний, есть заметные успехи, то 
индустр иа л из ац и я пром ышл енно - 
го строительства находится еще 
на низком уровне.

Стропалем на заводе гипсовых изделий работает Георгий 
Васильевич Коминов. Когда крановщицу Маргариту Мышки
ну мы спросили, с кем у нее лучше спорится работа, она, не 
задумываясь, ■ назвала Коминова.

Георгий Васильевич, действительно, один из лучших стро
палей склада готовой продукции завода. Нынче он при
обрел смежную специальность—получил права крановщика 
и, когда нет основного работника, Коминов успешно рабо

тает на кране. Фото С. Быданцева.

Циклограмма совершенствуется
В газете «Свердловский строитель» 14 марта была помещена 

статья В Иванова «НУЖНО СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ ЦИКЛО 
ГРАММУ».

Автор совершенно правильно поднимает вопрос о необходимо
сти совершенствовать циклограмму. Это и понятно. Ведь любой, 
даже хорошо разработанный метод производства требует непре
рывного совершенствования, в противном случае он устареет, от
станет от растущих требований.

Соответствующая работа по совершенствованию циклограммы в 
настоящее время проводится. В частности, в целях совмещения 
части отделочных работ с монтажными рассматривается новая 
циклограмма, учитывающая предложения рационализаторов. По 
ней монтаж одного этажа предполагается проводить за три дня, 
но не удлиняя общего срока строительства дома.

Составлена циклограмма на монтаж 30-квартирного дома.
Утверждение автора корреспонденции о том, что по циклограм

ме смонтировано только два дома, является неправильным.
Циклограмма—это график, составленный на монтаж одного 

этажа. Он выполнялся и выполняется, как правило, достаточно 
точно при условии, что строительство хорошо обеспечивается из
делиями.

Общий же график монтажа дома за десять дней, действитель
но, нарушался довольно часто, главным образом из-за несвоевре
менной поставки панелей перекрытий и гипсовых перегородок. 
Меры к устранению этих недостатков принимаются.

Б. ПАТРИКЕЕВ, 
и. о. начальника управления Свердловскгорстрой.

«Дорогу новой технике на 
;стройки и предприятия!» — 
। под таким общим заголовком 
’ 28 марта наша газета опуб- 
I ликовала две страницы, посвя- 
I щенные планам по внедрению 
) новой техники и их осуществ- 
I лению. Продолжая начатый 
; разговор, мы публикуем сего- 

дня статью главного техноло- 
। га треста № 89 В. Смелян- 

ского.

Что же должен делать трест 
в этом направлении? Видимо, от
вет на такой вопрос надо искать 
в плане по внедрению новой тех
ники. Но там ничего конкретного 
не сказано. Все задание по но
вой технике в промышленном 
строительстве определяется лишь 
одной цифрой — стоимостью пол
носборного строительства. И ни
каких указаний о путях инду
стриализации прямы шлеи н о й 
стройки, о применении новых 
конструкций.

— 'Позвольте, но что же тогда 
есть в плане по внедрению но
вой техники? — могут опросить 
нас. Есть цифры, есть пункты, ко
торые по существу дублируют го
сударственный план, причем не
редко с анекдотичными расхож
дениями. Например, по плану 
внедрения новой техники наш 
трест должен в 1962 году по
строить 39 тысяч квадратных мет
ров жилья из крупных панелей. 
Реально ли это, если по государ
ственному’ плану нам надо вы
строить только 19,4 тысячи ква
дратных метров?! Или (о чем го
ворилось выше) можно ли счи
тать конкретным планирование 
полносборного строительства, ко
гда указывается только стои
мость его в деньгах? Совершенно 
непонятно, зачем (планируется 

тресту внедрение 45 тысяч ква
дратных .метров крупнопанельных 
гипсовых перегородок, когда де
ло это давно освоенное и уже 
не новое

Нам кажется, планирование ме
роприятий по освоению новой 
техники надо коренным образом 
изменить. В частности, при опре
делении задач по изготовлению 
новых конструкций (И деталей 
нужно указывать сроки изготов
ления и монтажа их, дать кон
кретные задания всем организа
циям, участвующим в этом меро
приятии. И, конечно, предвари
тельно план должен быть тща
тельно, детально, обсужден. Вряд 
ли он тогда окажется неконкрет
ным и недейственным.

В минувшем году по освоению 
новой техники в тресте .продела
на большая работа. Широко при
меняем мы на промышленном 
строител ьстве н апряженн о - арми
рованные фермы, изготовленные 
собственными силами и на пред
приятиях треста Стройдеталь 
№ 70.

'Как известно, отстающим зве
ном в строительстве пока являет
ся отделка. В седьмом управле
нии создана .инициативная брига
да, которая занимается механиза
цией, совершенствованием техно
логии отделочных работ. И сего
дня есть уже некоторые плоды 
работы этой группы.

В заключение хотелось бы ска
зать, что технический прогресс в 
строительстве может быть до
стигнут не только при неослабном 
внимании к этому вопросу, при 
объединении усилий и строителей, 
и поставщиков, и субподрядчи
ков, но и при правильном, реаль
ном и конкретном планировании 
освоения новой техники и пере
довых приемов труда.

В. СМЕЛЯНСКИЙ, 
главный технолог треста.
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х, 
с. Сдадим энергетические объекты I 

к открытию съезда ВЛКСМ |
ОДБЕДЕБЫ пред
варительные ито
ги работы тре

ста Уралмашстрой за 
первый товартал. Хороших 
йвводственных показателен

ТАКОВЫ ИТОГИ ПЕРВОГО КВАРТАЛА
про- 

до-

На совещании, созванном начальником управления Элек
тромонтаж тов. Хворостухиным, бригадиры элекромонтаж- . 
ников тт. Пахнин, Зотов, Чуланов и Долгих приняли на себя , 
обязательства закончить электромонтажные работы по пер- ,< 
вой очереди ЦСМК и сдать их в эксплуатацию в следующие 
сроки:

1. Все троллеи и шинопроводы — к 12 апреля.
2. Электромонтаж 13 мостовых кранов—в период с 6 по 12 

апреля.
3. Электромонтажные работы по вентиляционным камерам 

и подводку к отопительным агрегатам СТД-300—к 10 апреля. <
4. Освещение цеха с переводом питания на цеховую под- „ 

станцию—к 10 апреля.
5. Смонтировать и сдать семь цеховых подстанций к й 

10 апреля. л
6. Ввести в строй подстанцию (221) административно-бы- < 

тового корпуса ЦСМК к 12 апреля. <,
7. Смонтировать разрядники электроподстанции 112-6 к < 

11 апреля. <
Коллектив электромонтажников обращается к строителям < 

управления № 24 с просьбой поддержать их почин—помочь в < 
выполнении обязательств. Он надеется, что строители обес- < 
печат выполнение всех мелких строительных работ: по под- ( 
ливке подкрановых путей не позже, чем к 10 апреля, по < 
устранению течи в кровле чеха и осушению помещения < 
коммутационного пункта (КП 220), по строительству фун- < 
даментов для разрядников—к 10 апреля, в ближайшие дни < 
выполнят работы по планировке вокруг трансформаторной < 
подстанции (ТП 221) и копке траншей под контур заземле- <

бился коллектив завода железо
бетонных изделий, где програм
ма по выпуску валовой и товар
ной продукции выполнена на 
104 процента. Ио сравнению с 
соответствующим периодом про
шлого года объем производства
возрос в полтора раза, 
водйтельность труда 
'на одного работающего 
лась на 15 процентов.

а произ- 
в расчете 
увеличи-

Улучшились показатели рабо
ты строительного управления 
№ 23. Здесь обеспечено выпол
нение плана по генеральному 
подряду, по росту производитель
ности труда, по себестоимости. 
Коллектив 2.5 стройуправления 
выполнил план работ собствен
ными силами и по производи
тельности труда.

Однако технико-экономические 
показатели в строительном управ
лении № 24 остаются по-преж
нему крайне неудовлетворитель-

Письмо в редакцию

Человека

НИЯ.
Коллектив электромонтажников просит 

укса Уралмашзавода не задержать выдачу 
сопротивлений для электромонтажа кранов.

Обязательства электромонтажников имеют

руководителей 
недостающих

очень важное
значение, так как с их выполнением будет не только рабо
тать вся энергосистема первой очереди цеха, но все отопи
тельные агрегаты и мостовые краны.

Строители 24 управления! Ваш долг помочь электромон
тажникам выполнить обязательства!

КОМСОМОЛЬСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
На днях в тресте состоялась 

отчетно-выборная конференция 
комсомольской организации. Не
смотря на то, что работа коми
тета комсомола за отчетный пе
риод была подвергнута самой 
серьезной критике, она все же 
признана удовлетворительной.

Конференция избрала новый 
состав комитета комсомола.

Она утвердила начальником 
штаба ударной комсомольское 
стройки Николая Суровцева.

На организационном заседании 
комитета ВЛКСМ его секретарем 
избран Иван Кныш.

Более подробный отчет о ком-
сомольской »онферетции • 
будет опубликюван в 'одном
ближайших номеров газеты.

НЕДАВНО бюро
Орджоникидз е в- 

ского райкома 
КПСС на своем заседа
нии заслушало вопрос о 
треста Уралмашстрой по

Бригадира '‘каменщиков Заха
ра Потаповича Прокопьева в 

, коллективе уважают. Коммунист 
Прокопьев отличается партийной 
принципиальностью, активно уча
ствует в общественной работе. Он 
и сейчас является членом пост- 
ройкома 25 стройуправления и 
членом объединенного построеч
ного комитета.

Во время минувших выборов в 
Верховный Совет СССР ему вы

обидели
строенный комитет до сих пор не 
взяли под свою защиту 3. П. 
Прокопьева. Знают ли они, что 
Прокопьев подал заявление об

ными. При обеспечении рабочими 
на 112 процентов квартальный 
план собственными силами здесь 
выполнен менее чем на 70 про
центов. Сорвано выполнение ра
бот по генподряду. Производи
тельность труда в расчете на 
одного работающего составляет 
менее 50 процентов плановой. 
Велики в этом стройуправлении 
убытки от .нерационального ве
дения ст ро ител ьно -м оптажн ых 
работ.

В настоящее время, когда весь 
наш народ занят созидательным 
трудом по претворению в жизнь 
исторических решений XXII 
съезда ®ВДС, нетерпимы срывы 
в выполнении производственной 
программы. [Необходимо обеспе
чивать выполнение планов по 
всем технико-экономическим по
казателям.

уходе со стройки.
В. СИДОРОВ.

М. ФИШМАН, 
нач. планового отдела 
треста Уралмашстрой.

Нам отвечают
ла оказана высокая честь он заказчики и проектанты—в стороне»

треста
1 из

являлся председателем участко
вой избирательной комиссии. С 
этой ответственной работой 3. П. 
Прокопьев справился успешно.

И вот, почти сразу после окон
чания выборов по инициативе 
главного инженера стройуправле
ния тов. Батраченко, без какого- 
либо приказа Прокопьев был от
странен от должности бригадира.

Я не могу утверждать, что в 
управлении нет более хороших 
специалистов или организаторов, 
которые успешно бы заменили 
Захара Потаповича Прокопьева. 
Речь идет о другом — о том, что 
незаслуженно обидели добросове
стного работника, который ни на 
производстве, ни в общественной 
работе ничем не опорочил себя.

Очень странно, что партийное 
бюро треста и объединенный по-

Так называлась статья,
чатанная в нашей газете № 

_27 января.

напе-
7 от

маш совместно с представителя
ми завода пересмотрел состав ра
бот и 20 марта скорректирован-

Отвечая на выступление газеты, 
главный инженер института 
«Уральский промстройпроект» 
тов. Коваленко сообщил следую
щее:

— Факты, приведенные в газете, 
в основном, соответствуют дейст
вительности. Что касается оши
бок в проекте, то я должен ска
зать, что сметная документация 
по .инженерному корпусу была 
выдана генеральному проектиров
щику — институту Уралгипро
тяжмаш 10 января 1962 года.

Ввиду того, что сметная стои
мость строительства по рабочим 
чертежам превысила стоимость
по утвержденному проектному за
данию, институт Уралгипротяж-

ВОПРОС СЛУШАЕТ БЮРО РАЙКОМА КПСС Санвыполняется.
не

Совнархоз

работе 
строи-

тельству промышленных объектов 
Уралмашзавода. О состоянии дел 
доложил управляющий трестом 
тбв. Максимов.

Бюро райкома подвергло рез
кой критике работу Уралмаш
строя и отметило, что строи
тельство объектов Уралмашзаво
да ведется неудовлетворительно, 
что темпы работ не обеспечи
вают выполнения поставленных 
Центральным Комитетом партии и 
Советом Министров СССР задач 
об ускорении наращивания мощ
ностей завода за счет его ре
конструкции и расширения.

В прошлом году, как известно
читателям, план строительно-

творительно идут работы на 
административно-бытовом кор
пусе.

Большим недостатком является 
то, что руководители стройки и 
Уралмашзавода до сих пор не 
знают, что им необходимо вы
полнять 'в первую очередь, что
бы своевременно ввести в дейст
вие пусковую часть цеха свар
ных машиностроительных конст
рукций. До сих пор не составлен 
пусковой минимум работ, а 
графики, составленные ранее, не 
знакомы многим исполнителям, да 
и контроль за их выполнением 
организован слабо.

На бюро райкома КПСС руко
водители Уралмашстроя серьезно 
критиковались за бесхозяйствен-

слабо контролируют и координи
руют действия субподрядных ор-
ганизации, не предоставляют им
своевременно фронт работ. За 
два первых месяца текущего го
да из 114 субподрядных органи
заций, план выполнили только 7. 
Значительно отстают коллек-

до сих пор 
вопросы обеспечения 
строя строительными 
ми. Неизвестно, когда

не решил 
Уралмаш- 

материала- 
будут Bbl-

тивы С о ю з ш а х т ос п ецм о н т а ж а,

монтажных работ не был вы
полнен. Не видно существенного 
улучшения и в 1962 году. За 
два месяца план по генерально
му подряду реализован только

ность и неорганизованность 
стройке. Было указано, что 
чальники участков, прорабы 
мастера плохо продумывают

на 
на- 

ir 
ор-

Электр ом о нта ж а, С о ю зпр о.м м ех а - 
низации, Уралсантехмонтажа.

В отставании строительства 
промышленных объектов повинен 
и сам заказчик — Уралмашза
вод, который своевременно не 
обеспечивает выдачу технической 
документации, оборудования, пло
хо финансирует стройку. По ти
тульному списку текущего года 
не обеспечен технической доку
ментацией объем работ на 1 200

даны 150 тонн катаных труб для 
пиролизопровода, 100 тонн чугун
ных труб для четвертой нитки 
водопровода, 800 тонн железнодо
рожных рельс и много других ма
териалов.

Уралгипротяжмаш системати
чески срывает разработку и вы
дачу технической документации. 
Поступающая документация 
имеет много ошибок и дефектов. 
Это ведет к большим переделкам, 
к перерасходу материалов, лиш
ним затратам труда. Только по 
переделкам троллей было вьгпол-

на 94,2 процента, 
ми силами — на 
До сих пор не

а собственны- 
83,2 процента, 

введена в
эксплуатацию первая очередь це
ха сварных машиностроительных 
конструкций, медленно ведется 
реконструкция сталелитейного це
ха, где за два первых месяца 
текущего года освоено лишь 3,8 
процента годовых ассигнований. 
Подобное положение и на строи
тельстве инженерного корпуса.

На пусковых объектах не соз
дано напряжения в работе. В 
пролетах первой очереди ЦСМК 
до сих пор не закончены венти- 
ляциопные камеры, траншеи под 
кислородопровод и пиролизопро- 
вод, различные каналы. Неудовле-

ганизацию работ. В результате 
простои некоторых бригад на
столько велики, что составляют 
20 процентов рабочего времени. 
Только из-за плохого использо
вания механизмов трест понес 
убытки 72 тысячи рублей. Куда 
попало и как попало разгружают
ся строительные материалы. По
рой они буквально втаптываются 
в землю. Только в 24 управле
нии было перерасходовано
130 тыс. штук кирпича.

Убытки от бесхозяйственного 
отношения к строительным мате
риалам составили в тресте за 
1961 год 87 тысяч рублей.

Бюро указало, что управляю
щий трестом тов. Максимов и 
главный инженер тов. Стариков

тысяч рублей.
Управление 

строительства 
стематически 
оборудования.

капитального
Уралмашзавода си- 
срывает поставку

укомплектован а
До сих пор не 

оборудованием
компрессорная станция, на пер
вую очередь ЦСМК не выдано
нестандартного оборудования 
общей сложности 2 000 тонн.

в

До сих пор нет технической 
документации на силовое обору-
дование компрессорной,
седьмого, 
пролетов,

восьмого и
на полы 
девятого

на встроенные помете-

нено работ на 2840 рублей.
Уралгипротяжмаш до сих 

не выдал Уралмашзаводу
пор 

пол-
ностью сводные сметы по рабо-
чим чертежам. Из-за

ная сводная смета 
чертежам выдана.

Авторский надзор 
году осуществлялся 
В начале 1962 года 
ни авторов проекта в

по рабочим

в прошлом 
регулярно, 

из-за болез- 
этой работе

был некоторый перебой. Сейчас 
авторы проекта еженедельно бы
вают на строительстве инженер-
ного корпуса.

В выданную 
ментацию по 
строительства

проектную доку-
первой 

пришлось
изменения для усиления

очереди 
внести 
конст-

рукций кирпичных простенков 
цокольного и первого этажей. Это 
было вызвано тем, что строите
ли несколько сместили оси стен

. по отношению к осям фундамен- 
,©тов, что качество кирпича и клад

ки было недостаточно высоким.
1 Эти дефекты были отмечены в 
: акте междуведомственной комис- 
! сии в ноябре прошлого года, где 
1 и было предложено усилить кон- 
. струкции простенков и колонн.

Замечаний по выданной проект- 
1 ной документации от заказчика 

институт не получал. На отдель- 
[ ные запросы строителей авторы 

проекта . дают ответы в период 
авторского надзора.

Проект внутренней отделки раз- 
. работай с применением прогрес

сивных строительных материалов 
[ и, в частности, пластмасс. Так 

как трест Уралмашстрой освоени
ем новых строительных материа- 

' лов не занимался, то проект от- 
। делочных работ оказался для 

работников треста недостаточно 
понятным. Авторы проекта оказа- 

, ли соответствующую помощь 
. строителям в этом отношении.

этого
Стройбанк не производит финан
совые расчеты за выполненные 
работы, оплату за строительные 
материалы и оборудование.

Бюро райкома обратило вни
мание секретаря партийной о.рга-

Это преступление»

низации Уралмашстроя тов, По-
нова на слабую работу по руко-
водству 
костью,

хозяйственной деятель- 
отметив, что партийное

ния второй очереди цеха и т. д.
Бюро райкома отметило, что 

постановление областного коми- . 
тета партии от .31 января текуще
го года, принятое в связи со 
статьей газеты «Правда» «Сов
нархоз и ударная стройка», сове
том народного хозяйства и про-

бюро треста не вникает по суще
ству в вопросы экономики, не 
анализирует глубоко состояние 
дел, не ставит подобных вопро
сов на обсуждение коммунистов.

В своем постановлении бюро
Орджоникидзевского райкома
КПСС наметило целый ряд ме
роприятий по устранению имею
щихся недостатков в работе 
Уралмашстроя.

Так называлась заметка, опуб
ликованная в № 17 газеты 3 мар
та. Начальник 24 управления 
тов. Воздвиженский сообщил, что 
изложенные в заметке факты име
ли место. Работами по очистке 
снега руководил мастер тов. Ле
бедев, замещавший тов. Ханина, 
находившегося на курсах.

Этот случай, явившийся ре
зультатом безответственного от
ношения к своим служебным обя
занностям мастера и бригадира, 
разобран и виновные понесли ма
териальное взыскание.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
7 апреля 1962 г. 3 стр.



На экране—«Сорняки»
ТРУДНО сказать, кому из 

членов комит ета 
ВЛКСМ треста № 89 

первому пришла мысль орга
низовать выпуск световой ра
диогазеты.

— Дельное предложение, — 
поддержал секретарь комите
та комсомола М. Овчинни
ков. — Давайте создадим та-
кой орган.

Сказано — 
необходимую 

магнитофон

сделано. Купив

члены комитета

аппаратуру, 
эпидиоскоп, 

влксм,
воспитатели и представители 
культбытсоветов общежитий 
треста приступили к сбору ма
териала.

«Сорняки» — так называет
ся первый номер радиогазеты. 
Лодыри, пьяницы, хулиганы— 
все, кто мешает нам в строи
тельстве светлого коммуни
стического здания, попали на 
страницы радиогазеты.

Вот |Карикатура: широким 
размашистым шагом идут в 
рабочих комбинезонах парень 
и девушка, а за ними с боль
шой ложкой на плече плетет
ся маленький человечек. Это 
В. Степанов — рабочий вось
мого управления. А из маг
нитофона слышится голос.

Любовь к труду у нас в 
крови, 

Клеймим бездельников 
сурово.

Позор тому, кто норовит
Прожить свой век за счет 

другого.
Трудно удержаться от сме

ха, когда на экране появляет
ся огромная бутылка водки, в 
которой сидит любитель спирт
ного.

— Знакомьтесь, ।— говорит 
диктор, — Саша Коробейни
ков, рабочий девятого управ
ления. Являясь дружинником, 
он не только не помогает на
водить порядок, но сам за
нимается пьянством.

Сейчас первый номер свето
вой радиогазеты демонстриру
ется в общежитиях треста, а 
потом будет показан на 
стройплощадках.

Большое участие в выпуске 
этого номера приняли .Вик
тор Верейский, Николай Сив
цов, Эдуард Кагильян.

Готовится к выпуску второй 
номер радиогазеты, который 
посвящается теме: «Дела и 
люди». В нем будет рассказа
но о жизни и работе передо
виков производства, о героях 
нашего времени.

В. ДВОРЯНОВ.

ТОТ 
ный 
ных

. л ;

Все свободное время отдает рисованию
гильян. В оформлении первого

слесарь
номера радиогазеты

Эдуард Ка
-большая за

слуга Эдуарда.
На снимке: Э. КАГИЛЬЯН рисует плакат.

Фото С. Деньгина.

У тех. с кем мы соревнуемся

Последователи Ивана Дайнеко
Юго-восточную часть квартала застраивает коллектив 27-го 

управления треста № 16. Он обязался сдать в эксплуатацию по 
гарантийному паспорту жилые корпуса №6,7 и 8 к 1 августа, а 
школу—к 20 августа.

На лесах строящейся школы мы встретили бригадира И. И. 
Дайнеко. Вместе с товарищами он вел кладку последнего этажа.

Руководитель бригады известен на стройке как умелый на
ставник молодежи. Недавно он обучил мастерству каменщика еще 
одного выпускника строительного училища. Об этом быстро узна
ли на площадке. Почин И. Дайнеко нашел широкий отклик.

Тогда и появился в обязательствах коллектива пункт: «Всем 
квалифицированным специалистам взять шефство над повышением 
деловой квалификации молодых каменщиков, окончивших строи
тельные училища».

Мы познакомились с одним из 
последователей тов. Дайнекю — 
бригадиром А. М. Фроловым, ра
ботающим сейчас на корпусе 
№ 8. Поинтересовались, как вы
полняются обязательства.

— У нас трое молодых камен-
щиков, рассказывает тов.
Фролов. — Как-то дал им зада
ние выложить стенку. Прихожу,

В ТРЕСТЕ № 89
(управляющий тов. 
Бушков В. П.) в 

течение ряда лет высо
ка простудная и кожно- 
/гнойничковая заболе
ваемость рабочих. Осо
бенно велика оиа в

смотрю: кирпичи вкривь и
вкось. Давайте, говорю, ломай
те, да будем учиться. Опытных 
каменщиков ставлю на углы, а 
молодых — Ивана и Юрия Ива
новых, Александра Савельева — 
на простенки. Покажешь, рас
скажешь... Дела у ребят идут 
на лад.

На соседнем корпусе № 6 тру
дится бригада П. Е. Щукарева. 
Он сообщил нам, что выпускни
ка училища Владимира Ли Фу
ту мастерству каменщика обуча
ет вся бригада. -Ставят его на 
кладку вместе с опытными рабо
чими. Все они стараются помочь 
Владимиру.

С каждым днем последовате
лей у И. Дайнеко становится все 
больше.

(«Строительный рабочий», гор. 
Ленинград).

седьмом управлении
(начальник тов. Петро-
сов) и 
чальник 
вич).

девятом 
тов.

(на- 
Богусе-

Причина такого явле
ния кроется в неудов
летворительных сани- 
тарнр-гигиёнических ус
ловиях труда. До сих 
пор, как правило, цент
ральное отопление под
водится к строящимся 
дамам с опозданием. И
при отделочных 
так (приходится

рабо- 
поль-

'эаваться для отопления 
печа/ми-времянками, то
пливом которых служит 
торф. Для обогрева 
строители (пользуются 
также кострами.

Все это создает

Газета выходит 
в среду и субботу.

■I-.............................  । I' ......- -I ' >

РАСТЕТ НОВЫЙ, 80-КВАРТИРНЫЙ...
80-квартир- 

дом из круп- 
панелей на

углу улиц Толмачева и 
Первомайской, который 
вы видите на рисунке 
художника Г. Ляхина, 
монтирует бригада ком
мунистического труда 
тов. Пересторонина из 
14 управления. Это ее 
первый дом из крупных 
панелей. До этого чле
ны бригады занимались 
кирпичной кладкой, да 
иногда сборкой домов 
из крупных блоков.

Художник сделал за
рисовку, когда закан
чивался монтаж чет
вертого этажа. А сейчас 
готов уже последний, ' 
пятый этаж.

Хорошо трудятся на
монтаже дома Василий Никонов,
Андрей Кузнецов — 
закончившие .специальные

SH Д J Ji
-■nr щтщг

недавно
коммунистичежого труда камен
щиков-монтажников тов. Пере-

ту, — готовят Родине хороший

монтажников при учебном ком
бинате Свердлавскгорст.роя, элек
тросварщик М. Тюленев, стро
паль М. Хузи>на да и другие чле
ны бригады.

— Народ в бригаде хороший,

курсы сто ронина. Члены ее сейчас не
сут предмайскую трудовую вах-

трудовой подарок.
Текст Н. ПАВЛОВОЙ.

Зарисовка Г. Л ЯХИНА.

бывшие каменщики стали
тажниками, говорит

мои- 
h. В.

Пересторонин. — Нам любые за
дания сейчас по плечу.
чтобы нас не 
перекрытий.

Да, славно

держали с

раоотает

Важно, 
плитами

бригада

ЭТО интересно

Кирпичная кладка 
без вяжущего

Новый 
зданий из

метод строительства
крупноразмерных кир

пичей разработан в Швеции. Кир-
пичи изготовляются из пенобето
на на специальных машинах. Дли
на каждого кирпича 75, высота 
20 и толщина 20—30 сантиметров. 
При кладке не требуется ника
кого жидкого вяжущего. Кирпичи 
имеют на поверхности 37-милли
метровые пазы и отверстия диа
метром три и глубиной 20 милли-

Государственным строительным 
издательством выпущена в свет и 
поступила в продажу следующая 
литература:

КАРЛСЕН Г. Г., /БОЛЬША
КОВ В. В., КОГАН М. Е„ ÇBE 
НИЦКИЙ Г. В., АЛЕКСАНД
РОВСКАЯ К- В., доц. БОЧАРОВ 
И. В., каид. тех. наук, ФОМИНА 
А. И., д-р техн. наук. Деревянные 
конструкции. Издание 3-е, перера
ботанное и дополненное. Под ред. 
члена-корреспондента АСиА д-ра 
техн, наук проф. /Г. Г. Карлсена.

Допущено Министерствам выс
шего и среднего специального об
разования СССР в качестве учеб
ника для студентов строительных 
вузов и факультетов. 644 стр. Це
на 1 руб. 59 коп.

В книге изложены основы про
ектирования, расчета, 'изготовле
ния и монтажа деревянных кон
струкций различного назначения 
и приведены указания по их за
щите от огня и биологического 
повреждения и т. д.

ГОВОРОВ В. П. Экономика и

организация санитарно-техниче
ских работ. Допущено Министер
ствам срроительства РСФСР в 
качестве учебника для технику
мов по специальности «/Санитар
но-технические устройства зда
ний». 216 стр. Цена 67 коп.

ЛЕЙМАН А. В. Опыт изготов-
ления 
тельно 
тонных 
ском
52 стр.

и применения 
напряженных 
конструкций в 
экономическом

Цена 17 коп.

предвари- • 
железобе- 
Свердлов- 

районе.

БОГДАНОВ П. Ф„ ЖГУН 
Е. С. Заготовка малярных соста
вов в централизованных мастер
ских. Главленинградстрой. 168 стр. 
Цена 21 кап.

Книга является пособием для 
р абочих -он ер а тор о в, бриг адиров 
и мастеров централизованных ма
стерских по приготовлению мо
скательных полуфабрикатов. Она 
может быть полезна для рабо
чих, бригадиров и мастеров жи
лищного и промышленного строи
тельства.

мерров. При кладке стен
кирпичей 
массовыми

■скрепляются
ряды 

пласт-
шайбами, входящими

в отверстия и пазы нижнего и 
верхнего рядов. Не требуется 
специального уплотнения между 
кирпичами, так как допуски их 
при изготовлении не превышают 
0,2 миллиметра.

Новым методом можно строить 
дома в один-два и даже три эта
жа в любых климатических усло
виях. Стены после кладки не 
требуют сушки. Их наружная 
поверхность имеет хороший вид. 
Дом та таких кирпичей можно 
разобрать и перенести на новое 
место. Значительно сокращаются 
стоимость и сроки строительства.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 8 АПРЕЛЯ
14.30 — Спортивная передача.

16.40 — Для детей. Концерт дет
ской самодеятельности. 18.00 — 
Хроника. 18.10 — Для воинов. 
Концерт учащихся Суворовского 
училища. 18.50 — Фестиваль до
кументальных фильмов «.Путе
шествия по родной стране». «Кун
гурская ледяная пещера». 19.00— 
Институт общественного мнения. 
«О мещанстве». Передача 2-я.
19.40 Маленький
20.10 — Чехословацкий

концерт, 
художе-

ственный фильм «'Белая пряжка».

Больше заботы медленно ведется

о здоровье
большую
ноють. 
даны 
двери, 
резко

Рабочие 1 
открывать 
вследствие 
колеблется

з аг азов ан -
вынуж- 

окна, 
: чего 
t тем-

строителеи
нам городке на Эльма- 
ше.

В тресте не организо-

строительство производ
ственной базы управле
ния № 9. И не известно,
карда же, наконец, 
бочие получат базу 
смогут трудиться 
хороших санитарных 
ловиях.

ра- 
и
в

ус-

21.25 — Любимые артисты кино. 
Николай ’Крючков.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 9 АПРЕЛЯ
18.00 — Для детей, 

онный фильм «/Валька 
ной девятки». 19.00 — 
онная хроника. 19.10 
кличка соревнующихся 
19.55 — Телевизионная

Телевиэи- 
с тарпед- 
Тел ев’изи- 
— Пере- 
городов, 

постанов-
ка Свердловской студии телеви
дения «Песня старого клавесина». 
20.25 — Телевизионный лекторий.
20.45 Чехословацкий художе-
ственный фильм «Я пережил свою 
смерть». 22.20—Сообщения ТАСС.
22.30 «Страницы творчества

пература и возникают 
сквозняки.

Не на всех строитель
ных площадках треста 
оборудованы комнаты 
обогрева, а имеющиеся 
нередко используются 
не по назначению. Не
достаточно индивиду
альны« /шкафчиков для 
хранения спецодежды.

ваны стирка 
спецодежды, 
вынуждены 
дома или же

и ремонт
Рабочие 

делать это 
постоянно

работать в рваной и 
грязной одежде.

В крайне неудовлет
ворительных условиях 
работают строители на 
бетонорастворных уз
лах. Например, на пло

Нет, 
вой 
уже 
цах.

зачастую,
в>оды;
о мыле 

Такую

не 
и

питье- 
говоря 

полотен- 
картину

щадке завода 
электро апп арат» 
узел расположен

«Урал- 
такой

в вет-

можно увидеть на 
строительстве общежи
тия для завода «Урал- 
электроаппарат» и до
мов самстроя в Зеле-

хом, неприспособлен
ном (Помещении, Фрудо- 
вые процессы не меха
низированы.

Между тем в течение 
ряда лет из-за неорга- 
ийзовайности руководи
телей треста очень

Начальники строи
тельных управлений 
тт. Петросов и Богусевич, 
а также руководители 
треста и общественные 
организации не прини
мают решительных мер 
к устранению недостат
ков и снижению заболе
ваемости. Можно поду
мать, что они считают, 
в ыполнение пр оизводст- 
венных заданий более 
важным, чем забота 
о тех, кто обеспечивает 
это выполнение.

Н. СЕМЕНОВА, 
врач по промышленной 

санитарии 
санэпидстанции 

Орджоникидзевского 
района.

Чайковск/опо».
ВТОРНИК, 10 АПРЕЛЯ

18.00 — Передача для школь
ников «Руками юных техников». 
18.15 — Мультиплика ц и о и и ы й 
фильм «/Волшебный магазин». 
18.45 — Документальный кино< 
очерк «В летнюю по/ру». 19.05 — 
Телевизионная 'хроника. 19.15 — 
Передача «Если хочешь быть 
здоров». 19.40 — «Музыкальное 
училище имени Чайковского». Пе
редача 1-я. 20.30— Для работни
ков сельского хозяйства. «Школа 
передового опыта. Фабрика ово
щей на Урале». 20.50 — К 150-ле
тию со дня рождения Герцена. 
Художественный фильм «Сорока- 
воровка». 22.10 — Сообщения 
ТАСС. 22.20 — «Руками наро-
да» документальный фильм
Ереванской студии телевидения. 
22.50 — «Чудо на Каспии.»—ки
ноочерк.

Руководство, партийная и 
профсоюзная организации уп
равления 'Свердлавскгорстроя 
выражают ©вое искреннее со
болезнование главному меха
нику Свердловскгорстроя Ни
колаю Владимировичу Архипо
ву по поводу кончины его 
отца.
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